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Planteanconsulta por alcancías en Insurgentes Mixcoac

Ante la polémica vecinal so-

bre la propuesta de insta-

lar parquímetros en la plaza

Agustín Jáuregui, en la Colo-

nia Insurgentes Mixcoac, el

Jefe de Gobierno, Martí Ba-

tres, planteó resolverla me-

diante una consulta.

El malestar de colonos

de la Alcaldía Benito Juá-

rez sobre la intervención en

la plaza, en particular por la

posibilidad de colocar alcan-

cías para poder aparcar, se
tradujo este fin de semana en

comunicados, mítines y lonas,

en contra y a favor.

Mientras que las personas

que aprueban los parquíme-
tros aseguran que esto lograría

orden de los vehículos, que ya
de por si son colocados en la

zona y promueven la presen-
cia de franeleros, otros grupos

se oponen al acusar que afec-

taría principalmente la movi-

lidad de adultos mayores.

Tras esto,Batres dijo ayer
que evalúan si es necesaria la

intervención del Gobierno

capitalino para realizar ac-
ciones, como una consulta

pública para conciliar y lo-
grar acuerdos entre colonos.

El Mandatario capitalino

indicó que el problema en

torno a la plaza no radica en

los permisos correspondien-
tes, sino en la colocación de

parquímetros, por lo que se
debe buscar consenso.

“Vamos a estar muy pen-

dientes de cómo se desarro-

lla la opinión de los vecinos”,

dijo Batres.
No

Funcionarios de Benito

Juárez a los colonos

determinar si se llevará a ca-

bo dicha consulta.

que sólo realizan la remode-

lación y que no implica la ins-

talación de parquímetros, por

lo que esa decisión deberán

tomarla con la Secretaría de

Movilidad y otras instancias.




